
Département de l'Ain 
Arrondissement 

de Belley 

VILLE D'HAUTEVILLE-LOMPNES 

CONSEIL MUNICIPAL DU 27 FEVRIER 2014 

PROCES VERBAL 

L'an deux mille quatorze, le vingt-sept février, à vingt heures trente, le Conseil Municipal d'Hauteville
Lon1pnes, d(hnent convoqué le vingt février deux 1nille quatorze, s'est réuni en séance ordinaire,. sous la 
présidence de Madame Monique LYAUDET, Maire. 

Membres présents : MM. ARGENT! Bernard, BERMOND Georges, BERTERA Daniel, BORGEOT Joël, 
BORRON Christian (départ à 21h05), DUMAS Yves, PAUBEL Yves (arrivé à 20h50), PILOD Yves, 
RABUT Jacques, SAUVAJON Jean-Louis, Mmes CARRIER Aime-Lise, DESAUNAY Vera, JOLY 
Fabiem1e (arrivée à 20h47), LYAUDET Monique, MARJOLET Catherine, MEGRET Jeatme (arrivée à 
20h45), MIGUET Emilie1me, PERNOD BEA UDON Stéphanie, PERSICOT Jacqueline, STAUDENMEYER 
Caroline, V ANDERME Karine. 

Membres absents excusés : GUILLAUME Frédéric (pouvoir à Mme PERSICOT Jacqueline), PAUBEL 
Yves (pouvoir à M. BORGEOT Joël), VIRARD Philippe (pouvoir à Mme JOLY Fabie1me), 
Mmes BASTION Muriel (pouvoir à Mme DESAUNAY Vern), BONJOUR Anne Marie (pouvoir à Mme 
CARRIER Anne-Lise), SA VEY Nicole (pouvoir à Mme MARJOLET Catherine). 

Membre absent non excusé : Mme FORA Y Gaëlle. 

Secrétaire de séance : Mme CARRIER Anne-Lise. 

La séance est ouverte en présence de 18 conseillers, 6 pouvoirs ayant été déposés, soit 23 votants en 
début de séance, Monsieur Yves PAUBEL devant arriver en retard et le pouvoir de Monsieur Philippe 
VIRARD ne pouvant être pris en compte, en l'absence de Madame Fabienne JOLY. 

Madame le Maire aborde la séance en proposant d'ajouter quelques points en questions diverses en 
ordre du jour c01nplé1nentaire, à savoir : 

- Contrat de fartage de la carrière "Franco Italienne" avec l'entreprise ROSSI
- Contribution de la commune au Fonds de Solidarité Logement en 2014
- Tenue des bureaux de vote
- Demande d'information sur la SA LE PONTET, point inscrit à la demande Monsieur

Bernard ARGENT!

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, 
APPROUVE l'ordre du jour complémentaire, tel qu' exposé ci-dessus. 

Avant d'aborder la séance et connne de coutume, Madame le Maire fait part à l'assemblée des décès 
survenus depuis le dernier conseil, concernant des personnes dmniciliées ou ayant habité sur la 
con1n1une 

Le Conseil Municipal, au nom de la Ville, s'associe à la peine des familles et leur exprime toute sa 
sympathie. 

Le Conseil Municipal, à I1unanimité, 
APPROUVE le procès-verbal de la séance du Conseil Municipal du 23 janvier 2014. 
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